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BEMD verzeichnet doppelten Zuwachs in seinem Netzwerk:  

Die bofest consult GmbH und vantago GmbH blicken der gemeinsamen Zusammenarbeit mit 
Freude entgegen 
 
Dr. Dana Yma Faulenbach, Geschäftsführerin der bofest consult GmbH und der vantago GmbH, freut 
sich auf den Austausch in den Foren und Arbeitsgruppen zu aktuellen Themen der Branche: „Wir 
freuen uns auf die Zusammenarbeit für die Sache!“ 
 
bofest consult steht seit über 20 Jahren für exklusive und unabhängige Unternehmensberatung. 
Kernkompetenzen sind energiewirtschaftliche Fach- und Prozessberatung und darauf abgestimmtes 
IT- und SAP®-Consulting. In den ersten Jahren waren Unterstützungsleistungen zum Unbundling und 
zur Anpassung an regulatorische Vorgaben im Fokus. Heute bilden Beratung zu 
Energiedienstleistungen und Smart Grids, Lösungen zur Wärmewende und zur Nachhaltigkeit von 
Produkten und Geschäftsfeldern den Schwerpunkt. Mit langjähriger Digitalisierungskompetenz zeigt 
bofest consult praxistaugliche Einsatzfelder für KI auf und kann dabei auf umfangreiche Erfahrung 
mit Veränderungsprozessen im Energiemarkt zurückblicken. 
 
Mit der vantago tritt ein neuer Softwarespezialist dem BEMD bei. Hochwertige Business Software 
Produkte, KI und Data Analytics finden sich im Portfolio der vantago GmbH ebenso wie 
maßgeschneiderte Softwareentwicklung für den Energiemarkt. Beide Unternehmen unterstützen mit 
Ihren Angeboten und Dienstleistungen die Transformation des Energiemarktes. 
 
Dirk Briese heißt bofest consult und die vantago, die nach einem Termin auf der Hannover Messe 
beitraten, als neue Innovationspartner herzlich im Bundesverband willkommen: „Im Namen des 
BEMD e.V. begrüßen wir die bofest consult GmbH und die vantago GmbH herzlich und freuen uns 
über den neuen Zuwachs in unserem Netzwerk.“ 
 
Beide Unternehmen gehören zur energieweit Gruppe, die auch die suportica umfasst und deren 
Geschäftsführer Tobias Lüttenberg aufgrund seiner Erfahrungen im BEMD den Beitritt der 
Schwestern empfahl: „Der BEMD ist das aktive Netzwerk für Energiemarktdienstleister. Ich freue 
mich sehr, dass wir damit noch weiteren Zuwachs bekommen haben.“ 
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